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创办中文学校，困难时期“身无分文”1111111111111111111
解颖

笸意大利罗马孟子中文学校
校长

人物名片

星星华人之

    “这几年中国发展得这么

快， 为什么还要留在意大利

呢？ ”这是多年前解颖被问及

的一个问题， 也是她一直在

思考的人生命题。 在接受采

访时， 她再次谈及这个话题，

已经有了明确的答案———她

说，她越来越感到，这是一种

“使命感”在驱使。 “在这里生
活的时间越长， 这种感觉越

强烈。中华文化需要传承者，

也需要传播者，所以，我就把

这个当成我的使命。 ”

在意大利工作生活已近

20年的解颖是罗马孟子中

文学校的校长，高高的个子，

平时爱穿对襟唐装上衣，尽

显古典中国之美， 又不失精

气神。她创办的学校，如今已
拥有 430多名学生，“接地

气”“好玩”，则是学生们对解

颖教学风格的普遍印象。
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